



#OPOSICIÓN

DISPUESTA
A ANALIZAR
'CON LUPA'RECHAZAN
TEMAS QUE
VULNEREN A
INSTITUCIONESALMAQUIO
GARCÍA
Y MISAEL
ZAVALAPAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

La oposición se dijo abierta a analizar *con lupa* las iniciativas que envió el Presidente y privilegiar las coincidencias y el diálogo en favor de las familias mexicanas. Hay temas que son viables como las pensiones, destacaron.

Sin embargo, tanto diputados como líderes de partidos, aclararon que defenderán a las instituciones ante de la embestida que ahora presenta el Ejecutivo federal y rechazarán todas aquellas iniciativas que tengan que ver con el debilitamiento de la Suprema Corte o mantener la militarización del país.

Jorge Romero, coordinador del grupo parlamentario del PAN, afirmó que, en los próximos días, van a revisar las propuestas del Ejecutivo, y reconoció que hay algunas viables, que deben ser privilegiadas, aunque también hay propuestas que pueden ser una trampa ideológica.

CONTRASTES

- Consideran temas viables de avalar como las pensiones, pero bajo estricta revisión.
- Férrea defensa harán de los órganos autónomos, del INE y del Poder Judicial.

"Nosotros estamos clasificando las iniciativas en aquellas que de plano son imposibles de transitar. Por poner un ejemplo la desaparición del INE", dijo.

Rubén Moreira, coordinador parlamentario del PRI, calificó de neoliberales las propuestas, y reconoció que, si hay, aunque insuficientes, propuestas constitucionales que van a considerarse, como la de pensiones para los trabajadores, en las que se debe revisar bien el documento porque no todas las personas tendrán una buena pensión.

Por su parte, Francisco Huacús, recién nombrado coordinador del PRD en San Lázaro, indicó que "la postura del grupo parlamentario es defender las instituciones ante la propuesta de la desaparición de Órganos Autónomos, la modificación ante esta Reforma Electoral que pretende también acabar con las minorías y con las voces que constantemente hemos defendido a la nación".

En tanto, el líder nacional del PAN, Marko Cortés, sostuvo que la coalición Fuerza y Corazón por México (PAN, PRI y PRD) acordaron que en todo aquello que vulnera a la Corte, debilita contra pesos e instituciones irán juntos para desecharlas, "porque no vamos a permitir que destruyan a nuestro país".

Y el coordinador de Movimiento Ciudadano en el Senado, Clemente Castañeda, dijo que no van a mover un ápice si se trata de vulnerar la independencia del Poder Judicial. 🗣️



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

5

07/02/2024

LEGISLATIVO



FOTO: ESPECIAL

ACLARA | • Rubén Moreira: no se debe engañar a la gente.